

Acción azul: alumnos Tec trabajan por sensibilizar en neurodiversidad



Mentiblu es el [grupo estudiantil](#) que busca sensibilizar a la comunidad del **Tec campus Saltillo** sobre la importancia de la **inclusión de personas neurodiversas**.

Emilio Ríos, quien es presidente de esta agrupación, ha estado en contacto con el tema de la **neurodiversidad** desde pequeño, razón que lo motivó a fundar este grupo.

El estudiante explicó que a través de este proyecto pretenden **propiciar un mejor ambiente** para sus compañeros que experimentan alguna dificultad en el proceso de aprendizaje.

*“Queremos **concientizar** sobre los diversos trastornos del neurodesarrollo, como **el autismo, el déficit de atención, la disprexia o la dislexia**”, dijo.*



/> width="900" loading="lazy">

Conexión entre corazón y mente

*“Desde que entré al Tec tuve la idea de formar un grupo estudiantil que ayudara a **educar sobre la neurodiversidad**”,* explicó el estudiante.

La relación de Emilio y su hermano con **Trastorno del Espectro Autista (TEA)** le permitió familiarizarse desde temprana edad con estos conceptos y **desarrollar el deseo de impactar dentro de su comunidad.**

De acuerdo con el joven, el nombre Mentiblu es la combinación de la palabra en latín *“Menti”* que **representa lo relativo a la mente**, y la palabra en inglés *“Blue”* que se asocia con el autismo.

“Lo que empezó como un proyecto personal, hoy se está convirtiendo en una realidad dentro del campus”. - Emilio Ríos.

Conciencia y acción por la neurodiversidad

En este grupo participan principalmente estudiantes de **segundo año de preparatoria.**

A través de **plataformas digitales como [Instagram](#)**, comparten información para que los usuarios aprendan sobre los términos relacionados a la neurodiversidad.

De igual forma, **realizan actividades para generar conciencia entre la comunidad estudiantil.**

“Lo que empezó como un proyecto personal, hoy se está convirtiendo en una **realidad dentro del campus**”, compartió el presidente.



/> width="900" loading="lazy">

Más allá de un grupo estudiantil

Betzabé Elizarrarás, **directora de Mentoría y Bienestar en la PrepaTec Saltillo**, es la asesora académica de Mentiblue.

La profesora apoya a los estudiantes con la **validación de los temas que abordan** en sus actividades y en sus contenidos de divulgación.

Sin embargo, considera que su labor va más allá de compartir datos.

*"Están creando un **espacio seguro e inclusivo** dentro de la comunidad estudiantil"*, expresó la asesora.

El grupo tiene el **objetivo de asociarse con una organización para financiar las terapias** de un paciente neurodivergente.

*"Queremos ver una **comunidad más empática y erradicar los estereotipos que existen**"*, concluyó.

TE PUEDE INTERESAR LEER: